



ООО «ЦЕНТРАЛЬНАЯ ГОСТИНИЦА»
Фактический адрес: 620075,
г. Екатеринбург, Россия, ул. Малышева, 74

Тел.: +7 (343) 312-37-37, 350-05-29
info@hotelcentr.ru, www.hotelcentr.ru
www.ustahotels.ru

Правила проживания

Время заезда в отель – 14:00 по местному времени.

Время выезда из отеля – 12:00 по местному времени.

Ранний заезд до 14:00 и выезд после 12:00 возможны по предварительному согласованию с администратором.

Поздний выезд:

- с 12:00 до 17:59 по местному времени – почасовая оплата
- с 18:00 до 24:00 по местному времени – оплата по тарифу за половину суток
- после 24:00 по местному времени – оплата по тарифу полных суток

Ранний заезд:

00:00 – 14:00 – оплата производится по тарифу за сутки проживания с учетом удержания номера с предыдущих суток, завтрак включен.
6:00 – 14:00 – бесплатный поздний заезд (предоставляется при наличии свободных номеров)

При гарантированном бронировании:

00:00 – 14:00 – оплата производится по тарифу за сутки проживания с учетом удержания номера с предыдущих суток, завтрак включен.

При проживании в отеле менее 24 часов оплата взимается за одни сутки.

Смена постельного белья производится один раз в три дня, полотенце – ежедневно по желанию гостя.

В случае порчи или утери имущества гостиницы гость возмещает стоимость нанесенного ущерба в соответствии с прейскурантом цен.

В целях вашей безопасности и сохранности вещей не приводите в номер случайных людей, не распивайте с ними спиртные напитки, не оставляйте их в номере.

После 23:00 гости подлежат обязательной регистрации. Оплата за дополнительное место производится в размере 1 000 р./сутки. Детям до 12 лет предоставляется бесплатное проживание с учетом завтрака «шведский стол» (1



ООО «ЦЕНТРАЛЬНАЯ ГОСТИНИЦА»
Фактический адрес: 620075,
г. Екатеринбург, Россия, ул. Малышева, 74

Тел.: +7 (343) 312-37-37, 350-05-29
info@hotelcentr.ru, www.hotelcentr.ru
www.ustahotels.ru

ребенок в номере проживает бесплатно, каждый последующий – за дополнительную плату).

Размещение в гостинице с животными допускается только по согласованию с администрацией отеля. Оплата за дополнительное место для животного – 1 000 р./сутки.

Возврат за услугу проживания при отказе гостя от данной услуги осуществляется не более чем через 30 мин. после заезда гостя (оформления гостя для пребывания в гостинице), при условии, что услугами не воспользовались (нет следов пребывания гостя в номере, не требуется дополнительная уборка и т.д.), в противном случае, отказ от услуг после указанного времени признается сторонами как оплата исполнителю фактически понесенных им расходов для оказания услуг (т.е. денежные средства за услуги гостю не возвращаются).

Порядок оплаты Гостем, оказываемых ему услуг, осуществляется следующим образом:

1. В случае заключения гражданско-правового договора между Гостем и Гостиницей, Гость производит оплату услуг Гостиницы в сроки и в порядке, согласованные в договоре.
2. В случае наличия подтвержденной Гостиницей заявки на бронирование, Гость производит оплату согласованных услуг в сроки и в порядке, указанных в подтвержденной заявке на бронирование.
3. В случае, если заезд Гостя осуществляется при отсутствии заключенного между Гостем и Гостиницей гражданско-правового договора и без подтвержденной заявки на бронирование, то оплата Гостем производится в день его заселения в Гостиницу и в полном размере (100% от тарифа, утвержденного Гостиницей на день его заезда).





ООО «ГОСТИНИЦА ЦЕНТРАЛЬНАЯ»
Фактический адрес: 620075, Россия,
г. Екатеринбург, ул. Малышева, 74

Тел.: +7 (343) 312 37 37, 312 22 11
info@hotelcenter.ru, www.hotelcenter.ru
www.ustahotels.ru

Accommodation rules

Check-in time is 02:00 p.m. by local time.

Check-out time is 12:00 p.m. by local time.

Check-in before 02:00 p.m. and check-out after 12:00 p.m. are possible with the approval of reception.

Late check-out:

- 12:00 p.m. – 06:00 p.m. – hourly payment
- 06:00 p.m. – 12:00 a.m. – half a day payment
- after 12:00 – full day payment

Early check-in:

12:00 a.m. – 02:00 p.m. – full day payment according to the room retention started from previous night, breakfast included
06:00 a.m. – 14:00 p.m. – free late checking (subject to availability)

Guaranteed reservation:

12:00 a.m. - 02:00 p.m. - full day payment according to the room retention started from previous night, breakfast included

The full day payment is charged when staying in the hotel within 24 hours.

Bed linen are changed once in three nights, towels – daily at the wish of a guest.
In case of hotel property damage guests make amends.

For your safety and safety of your things do not placed random people into the room, do not drink alcohol with them, do not leave them in the room.

Staying in the hotel rooms after 11:00 p.m. is possible only after check in and additional payment. Payment for an extra bed is 1 000 rub per 1 night. Accommodation for children under 12 years of age is for free including breakfast (1 child in the room is free of charge, second and other children - for a surcharge).

Accommodation in a hotel with pets is allowed only upon agreement with the hotel administration. Payment for one pet is 1 000 rub per 1 night.

Return for the service of accommodation when the guest refused this service is not more than 30 minutes after arrival of guest (registration of guest for staying at the



ООО «ГОСТИНИЦА ЦЕНТРАЛЬНАЯ»
Фактический адрес: 620075, Россия,
г. Екатеринбург, ул. Малышева, 74

Тел.: +7 (343) 312 37 37, 312 22 11
info@hotelcenter.ru, www.hotelcenter.ru
www.ustahotels.ru

hotel), provided that the services was not used (no traces of staying of the guest in the room, not required extra cleaning, etc.), otherwise, the cancellation after the time specified be accepted by the parties as payment to the executor the actually incurred expenses for the provision of services (money for the services the guest will not be returned).

